

埼玉

県 東

【支局】
さいたま市浦和区
電話 048-822-0181
Fax 048-822-5238
メールはsaitama@yomiuri.comへ

障害者自立支援法は憲法で保障された法の下の平等や生存権を侵害しているなどとして、県内の障害者らが国と地元自治体を相手取り、負担の取り消しなどを求めた訴訟の第一回口頭弁論が25日、さいたま地裁(遠山広直裁判長)であった。原告側は「却下または棄却を求める」との答弁書を提出し、争つ姿勢を示した。原告は林政臣さん(33)、(越谷市)の男女7人。それぞれ知的障害や身体障害があり、県内の施設に入所・通所している。

障害者自立支援法は憲法で保障された法の下の平等や生存権を侵害しているなどとして、県内の障害者らが国と地元自治体を相手取り、負担の取り消しなどを求めた訴訟の第一回口頭弁論が25日、さいたま地裁(遠山広直裁判長)であった。原告側は「却下または棄却を求める」との答弁書を提出し、争つ姿勢を示した。原告は林政臣さん(33)、(越谷市)の男女7人。それぞれ知的障害や身体障害があり、県内の施設に入所・通所している。

障害者と国側、主張対立

第一回口頭弁論 白立支援法違憲訴訟

2006年4月に施行された同法は、介護などの公的支援を受けることなく「利益」とみなし、障害者が部分の費用を支払う「応益負担」の仕組みを導入。福祉サービス利用料のうち、原則「割を障害者が負担する」と定めている。この負担について、原告らは「食事、排せつなどの人間生活の根本に対しても利用料を課すもので、障害を持つことによる自体に金を支払わせる法律」と批判。法の下の平等、生存権、幸福追求権を保障する憲法に

違憲と原告主張
利用料の負担を

障害者自立支援法訴訟
違憲と原告主張
利用料の負担を

2009.3.26
木曜日

るのは差別」で差別を禁じた憲法14条に違反するなどと主張した。一方、国と市側は請求の棄却・却下を求めた。この日、意見陳述した原告で脳性マヒによる障害がある五十嵐良さん(33)は、「作業所は利用者にサービスを提供する場ではなく働くひとそのもの。利用者負担は廃止すべきです」と訴えた。

開廷後、さいたま市の埼谷、春日部、川口、さいたま、行田5市に利用者負担の取消しなどを求めた訴訟の第一回口頭弁論が25日、さいたま地裁(遠山広直裁判長)であった。全国の障害者が昨秋、福岡や京都など8地裁に一斉提訴した裁判の一つ。原告側は、法廷の壁に原告らの負担額などを映し「食べることやお酒を飲むことなど人間の生活の根幹に利用料をと



裁判後の集会で感想などを述べる柴野と原告ら

原告の五十嵐さん「 Ireneに行けなくなつた場合、お金を払ってへん」とは「さいたま市」は「僕が将来、一人でトルパーを呼ばなければ」と述べた。

(井上)「(E)」=さいたま市「 Ireneに行けなくなつた場合、お金を払ってへん」とは「障害がある」と判断をされた。障害者がいる家庭が困るのではないか」と不安な声が上がった。原告の中村英里さん(33)は「障害がある」と判断をされた。障害者がいる家庭が困るのではないか」と不安な声が上がった。

新井たかねさん(33)「(E)」=さいたま市「障害がある」との判断をされた。障害者がいる家庭が困るのではないか」と不安な声が上がった。

川口市は長女育代さん(33)にかわって意見陳述。同法で施設への用賃数から利用日数に見陳述。同法で施設への用賃数から利用日数に変わったことを批判した。育代さんが入院した時、施設側が利用枠を空けて退院を待つていてくれたことを挙げ、「生きていた限り病気にもなり、けがもする。その間、施設が

この日は裁判終了後、支援者に対する報告集会がさいたま市内で開かれ、五月をめどと述べた。この日は裁判終了後、支援者に対する報告集会がさいたま市内で開かれ、五月をめどと述べた。この日は裁判終了後、支援者に対する報告集会がさいたま市内で開かれ、五月をめどと述べた。この日は裁判終了後、支援者に対する報告集会がさいたま市内で開かれ、五月をめどと述べた。この日は裁判終了後、支援者に対する報告集会がさいたま市内で開かれ、五月をめどと述べた。

となり、さいたま地裁に追加提訴する」とが弁護団から発表された。

埼玉中央

2009.3.26 東京新聞
立障害者訴訟 支援法

地裁 口頭弁論で原告、り訴え
障害者と国側、主張対立